

Polémica por el número de muertes de coronavirus

Desde el área de Salud municipal aclararon que “en el registro nacional eran 70 y 75 fallecidos, y no de 160, como determinó la Provincia.”. y que esa diferencia de casos fatales se debe porque “pueden ser pacientes que tenían domicilio en Mar del Plata pero no vivían en la ciudad”. Piden explicaciones al gobierno bonaerense.

CUARENTENA



CORONAVIRUS

El SOMU paraliza la flota pesquera debido a la gran cantidad de contagios

Gastronómicos cierra su sede hasta el lunes tras contagio de su secretaria general

CIUDAD

Desde el Municipio proyectan implementar una Red de Ciclovías

RUGBY

Fernández Criado en la lista de Los Pumas para viajar a Australia



POBREZA

Mientras todos hablan, algunos ayudan

La Asociación Civil ‘Adelante’ entregó 45 mil kilos de alimentos durante la pandemia en diferentes barrios. La organización que cuenta con 140 voluntarios asistió a 400 familias marplatenses durante la campaña ‘el hambre no está de cuarentena’.